

Seekirchen siegt im Derby

Die Volleyball-Damen des UVV Seekirchen ließen den Oberndorferinnen im Flachgau-Derby mit 3:1 keine Chance. Die Herren des TV Oberndorf konnten die Tabellenführung behaupten.

Oberndorf, Seekirchen. Es war ein spannendes Spiel, das Flachgau-Derby in der 2. Volleyball-Damen-Bundesliga zwischen dem TV Oberndorf und dem UVV Seekirchen. Am Ende triumphierte aber der Vorjahresmeister aus Seekirchen mit 3:1 Sätzen.

Dank guter Beobachtung vorab durch Co-Trainer Bernhard Deisl konnte sich der UVV Seekirchen optimal auf die Gegner einstellen. „Unsere Gastgeber haben uns nicht überraschen können“, resümiert Seekirchen-Coach Boris Holla. „Wir haben taktisch sehr gut gespielt und konnten so auch die vielen Servicefehler wieder wett machen.“ Im dritten Satz kontertete die Oberndorfer mit ei-



Die Vorjahresmeisterinnen aus Seekirchen jubelten über ihren Erfolg gegen Oberndorf.

BILD: UVV SEEKIRCHEN/SCHNEIDER

nem Wechsel der Aufstellung, was die Seekirchner Damen rund um Kapitänin Susi Eder kurzfristig aus dem Konzept brachte. Der

Satz ging mit 25:11 an die Oberndorfer Hausherrinnen. Doch schon im nächsten Satz lief wieder alles wie am Schnürchen für

Seekirchen. „Es war vielleicht nicht unser bestes Spiel, aber dennoch sehr gut“, so Holla. „Wir sind mit drei Siegen in Folge super in die Saison gestartet. Unser Ziel bleibt es, den Grunddurchgang in den Top Vier zu beenden. Unser Kader ist dieses Jahr mit unseren Neuzugängen wieder qualitativ sehr gut.“

In der 2. Herren-Bundesliga konnte der TV Oberndorf die Tabellenführung verteidigen. Dabei sahen die punktgleichen Gegner aus St. Pölten im ersten Satz wie die sicheren Sieger aus. Im zweiten Satz brachte eine Serviceserie von Robert Moser aber die Wende für die Flachgauer, die schließlich verdient mit 3:1 gewannen.

SPORT AKTUELL

Podestplätze für Orientierungsläufer

Henndorf, Wals-Siezenheim. Bei den Arge-Alp-Meisterschaften im Orientierungslauf in der Schweiz holten die Flachgauer Orientierungsläufer einen Sieg und drei weitere Podestplätze. In den Staffeln schlugen sich die ganz jungen Damen sehr gut. Jana Lechner (HSV Wals) und Josefine Erhard (ASKÖ Henndorf Orienteering) holten in der Klasse D-12 den zweiten Platz. Einen Sieg feierten Leo Müller, Karl

Hackl und Leon Ebster (alle Henndorf) in der offenen Kategorie. Leon Ebster erlief im Einzelbewerb zudem Platz zwei in der Kategorie H-18. Christine Gathercole (ASKÖ Henndorf) sicherte sich mit Platz drei bei den Damen 35 ebenfalls einen Podestplatz.

AC Wals feiert Kantersieg

Wals-Siezenheim. Der Rekordmeister setzte mit einem 44:12 Heimerfolg gegen den KSV Söding seinen Erfolgslauf in der 1. Ringer-Bundesliga fort. Olympia-starter Amer Hrustanovic bestritt seinen ersten Kampf in der diesjährigen Saison und holte einen 14:0-Sieg gegen Matthias Fließner. Aber auch den jungen Athleten konnten überzeugen. So zeigten die beiden Teilnehmer der EYOF-Games Matthias Hautaler und Benedikt Huber ein Griff-Feuerwerk und fertigten ihre Gegner jeweils vorzeitig mit 11:0 ab. Mit diesem Sieg steht der AC Wals fix im Halbfinale.



Leon Ebster feierte einen Sieg mit der Staffel und Platz zwei im Einzel.

BILD: ASKÖ HENNDORF ORIENTEERING



KARATE

Walsfelder international stark

Die jungen Sportler der Karate Union Walsfeld reisten zu den äußerst stark besetzten Turnieren in Pilsen (CZ) und Rijeka (Kroatien Open) an, um sich mit den besten Karatekas Europas zu messen. Bei den Kroatien Open waren 1910 Sportler aus 25 Nationen am Start. Cetin Ceylin erreichte den ausgezeichneten dritten Platz im Kumite U12 - 36 kg. Ar-

min Bektic (Kata U12) und Henrik Kühnel (Kumite U14 - 45 kg) wurden ausgezeichnete Fünfte. Die U18-Sportler traten beim Euro Grand Prix in Pilsen an. Dieses stark besetzte Turnier mit 950 Sportlern aus 18 Nationen war gleichzeitig ein Qualifikationsturnier für die Junioren-EM 2020. Dabei wurde Oliver Kühnel im Bewerb Kumite U18 - 68 kg sehr guter Dritter.

BILD: KU WALSFELD